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Merlo eMIlIo - Sindaco  
Vigilanza Urbana, Protezione Civile e 
Sanità, Lavoro e Commercio
Riceve su appuntamento:   
Tel. 039 23754254  

VIValdI darIo - Vice Sindaco 
Lavori pubblici, Patrimonio, Ecologia, 
Verde pubblico, Viabilità e Trasporti
Riceve su appuntamento:  
Tel. 039 23754222

BellI Sandro - assessore 
Servizi sociali, alla persona, alla 
famiglia e Edilizia residenziale 
pubblica
Riceve su appuntamento:  
Tel. 039 23754237 Serv. Sociale

Tel. 039 23754213 edilizia .res. Pub.

BonfrISco angelo - assessore 
Sport. Tempo libero, Eventi
Riceve su appuntamento:  
Tel. 039 23754238

caSIraghI MaSSIMo MarIa - ass. 
Cultura, Pubblica istruzione e 
politiche giovanili, Personale
Riceve su appuntamento:  
Tel. 039 23754272 cultura  
Tel. 039 23754217 Personale

grandI lorenzo - assessore 
Bilancio, Tributi e Catasto,Economato
Riceve su appuntamento:  
Tel. 039 237 54 225 ragioneria

Tel. 039 23754212 Tributi

zorlonI andrea - assessore 
Comunicazione, Relazioni con 
il Pubblico, Servizi Demografici 
ed elettorali, Innovazione ed 
E-Government
Riceve su appuntamento: 
Tel. 039 23754262 - 039 23754247 
Tel. 039 23754216 Urp
Tel. 039 23754241 demografici

confalonIerI rIccardo - asses. 
Urbanistica, Edilizia privata, 
Parchi e Ambiente
Riceve su appuntamento:  
Tel. 039 23754255Co
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Emilio Merlo
La Parola al Sindaco

Nessun aumento delle tasse comunali
grazie alla gestione virtuosa dei conti
è passato parecchio tempo dal 
nostro ultimo appuntamento 
in quanto l’Informatore non 
è potuto uscire in questo 
periodo per cause oggettive non 
dipendenti dalla mia volontà.

Si stanno scaldando i motori in 
vista della prossima scadenza 
elettorale che vedrà il nostro 
paese andare ad elezioni; 
credo che tutti abbiamo letto 
sulla stampa locale notizie 
di assemblee pubbliche, di 
nuove liste civiche, di possibili 
candidature a sindaco od 

assessore di questo o quello, ma 
ad oggi (quando sto scrivendo) 
tutto è ancora in embrione.

Non è comunque mia intenzione 
entrare in questo argomento 
e perché giudico l’argomento 
prematuro e perché mi preme 
maggiormente informarvi su 
quanto accaduto in questo lungo 
periodo di assenza del vostro 
Informatore Villasantese.

Fine anno; è tempo di bilanci 
consuntivi per tutti tranne che 
per l’Amministrazione comunale, 

da noi si parla di bilancio 
preventivo.

Sì, avete letto bene, bilancio 
preventivo, ma non il bilancio 
preventivo 2014 come dovrebbe 
essere, bensì bilancio preventivo 
2013.

Che vuol dire in concreto fare il 
bilancio preventivo a fine anno, 
scelta del resto fatta anche da 
altri Comuni?

Non mi voglio addentrare in 
tecnicismi, cosa del resto 
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noiosissima ed inutile, ma 
possiamo sintetizzare la 
cosa nella impossibilità di 
effettuare investimenti, dove per 
investimenti si intende anche 
una qualsiasi manutenzione 
straordinaria, se non a bilancio 
approvato.

Perché abbiamo effettuato 
questa scelta pur consci delle 
conseguenze di cui sopra?

Tra le conseguenze c’è 
anche l’aspetto positivo, gli 
investimenti non avremmo 
potuto farli comunque perché 
grazie al Patto di stabilità non 
ci è permesso spendere i nostri 
soldi, ma di contro ci è stato 
possibile approfittare del caos 
normativo per non aumentare 
la tassazione locale (TARES su 
tutto) non avendo problemi di 
cassa per la gestione ordinaria 
del Comune grazie alla buona 
gestione economica effettuata 
da subito dopo il nostro 
insediamento.

Credo che sentirsi dire dal 
sindaco che il proprio Comune 
non ha problemi di cassa, sia 
in questo periodo una cosa 
quantomeno inusuale, che 
di certo riempie d’orgoglio 
il sottoscritto, costretto ad 
amministrare il Comune in 
questi anni non da sindaco ma 
da ragioniere nell’accezione 
peggiore del termine.

Voglio aggiungere che di questi 
tempi in cui da ogni livello di 
istituzione si vede purtroppo 
aumentare ogni imposta 
esistente e con un genio 

creativo degno di miglior causa 
inventarne di fantasiose, essere 
riusciti, per quanto di nostra 
competenza, a non aumentarle 
senza tagliare nessun servizio ai 
quali il nostro paese è abituato 
(vedi ad esempio il Piano di 
diritto allo studio) è cosa non di 
poco conto.

Avevo deciso, dopo che si era 
promesso a livello di Governo di 
non far pagare ai cittadini l’IMU 
prima casa, di aumentare, pur 
non avendone alcun bisogno, la 
percentuale dalla quota minima 
oggi in vigore a Villasanta del 4 
per mille a quella massima del 6 
per mille.

Il ragionamento era: visto 
che l’IMU prima casa viene 
rimborsata dallo Stato e non 
pagata dai cittadini vediamo di 
approfittarne.

Le cose però erano poco chiare e 
pertanto ho deciso che tentare di 
“fregare” lo Stato era un rischio 
troppo grande per i cittadini ed 
ancora una volta la prudenza ha 
pagato visto come sono andate 
le cose.

Villasanta allora è un’isola felice? 
Assolutamente no.

Strozzato come tutti i Comuni 
dal Patto di stabilità arranca 
ogni giorno tra la volontà di fare 
cose che dovrebbero essere di 
normale amministrazione e le 
regole assurde che ci ha imposto 
uno Stato spendaccione il quale 
non sa far di meglio, visto che 
non è capace o non vuole ridurre 
i propri sprechi, che tagliare 

in continuazione le risorse dei 
Comuni, obbligandoci a veri 
giochi di prestigio per dare ai 
cittadini una parte dei servizi 
dei quali si dovrebbe aver diritto 
in uno Stato che non sia una 
repubblica delle banane.

Abbiamo ereditato una situazione 
debitoria importante, ci siamo 
rimboccati le maniche e siamo 
riusciti ad invertire la rotta, 
ma anziché poter godere oggi 
i frutti dei sacrifici fatti da tutti 
noi, ci obbligano ad un avanzo 
di bilancio attivo per bilanciare 
lo spreco di altri, avanzo che ci 
imporrà ulteriori sacrifici.

Ho sempre cercato in questi 
anni di vedere il bicchiere 
mezzo pieno, di non diffondere 
negatività e di alimentare 
un’aspettativa di tempi migliori 
ed anche oggi voglio mandare 
questo messaggio, voglio essere 
positivo a tutti i costi anche in 
momenti come questi che essere 
positivi può sembrare essere 
incoscienti.

Io sono un federalista 
convinto, credo fermamente 
all’autonomismo locale come 
possibilità unica di salvare il 
Nostro Paese e voglio continuare 
a credere che il buon governo 
anche di un piccolo Comune 
come il nostro, possa servire 
come esempio per un’inversione 
di tendenza che tutti noi 
aspettiamo con ansia.

Emilio Merlo
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Piano neve
Istruzioni per l’uso
Il Servizio Viabilità Invernale è operativo dal 1° novembre al 31 marzo

Per prevenire i disagi e risolve-
re eventuali problemi causati 
dalle precipitazioni nevose, è 
stato predisposto il Piano Neve, 
risultato della collaborazione e 
del coinvolgimento dell’Ufficio 
Tecnico Lavori Pubblici, del 
Comando di Polizia e dell’Uf-
ficio Relazioni con il Pubblico 
del Comune. Gli interventi pro-
grammati prevedono l’impiego 
di ditte esterne, specializzate, 
alle quali è destinata la compe-
tenza di una parte del territorio 
comunale. 

ScoPI del PIano
per evitare la paralisi in città. 
Il piano quindi prevede di:

individuare i tratti stradali e le - 
zone più sensibili in relazione 
al fenomeno neve (mappatu-

ra della viabilità primaria, se-
condaria e ultima);

individuare i servizi essen-- 
ziali da garantire (viabilità 
e punti strategici, energia 
elettrica, gas, acquedot-
to, collegamenti telefonici, 
strutture sanitarie, edifici 
pubblici, scuole ecc.);

individuare situazioni parti-- 
colari (disabili, anziani, abi-
tazioni isolate ecc.);
organizzare uomini e mezzi - 
e predisporre misure pre-
ventive;
prevedere modalità di rac-- 
cordo e concorso dei sog-
getti concorrenti;
stabilire le modalità di atti-- 
vazione ed intervento a se-
guito delle segnalazioni di 

emergenza;
individuare itinerari alter-- 
nativi in relazione a situa-
zioni di chiusura al traffico 
di tratti stradali fortemente 
innevati.

Il piano operativo di intervento 
si struttura in una planimetria 
viabilistica, in un piano di inter-
vento e in un opuscolo infor-
mativo.

PlanIMeTrIa VIaBIlISTIca
I mezzi spartineve o per lo spar-
gimento di sale e ghiaino inter-
verranno su percorsi evidenziati 
nella planimetria del Piano con 
priorità di intervento: 

STrade PrIMarIe•	 , map-
pate in colore rosso, per 
le quali è prevista la prece-
denza assoluta. Sono le vie 
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di maggiore percorrenza che permettono il 
raggiungimento della viabilità sovracomuna-
le, l’uscita dei mezzi di soccorso e di pubblica 
sicurezza, raccordi e vie di accesso alla città 
cioè tutte quelle vie interessate dal trasporto 
pubblico, sottopassi; 
SgoMBero PUnTI SenSIBIlI•	 , accessi ai 
servizi pubblici (scuole, municipio, posta, far-
macie, cimitero, ambulanza), parcheggi, ecc.. 
Compatibilmente con l’intensità della precipi-
tazione nevosa e con le priorità di intervento 
sulla viabilità primaria il servizio prevede:

liberare prioritariamente gli accessi agli 	
edifici scolastici, al centro diurno per an-
ziani, RSA, abitazioni isolate;
rendere agibili i marciapiedi dei sottopassi, 	
fermate autobus, passaggi pedonali;
liberare gli accessi a edifici comunali, chie-	
se e pubblici esercizi (centro storico, far-
macie, mercato);

STrade SecondarIe•	 , mappate in colore 
verde, per le quali è previsto l’intervento im-
mediatamente successivo alle primarie solo a 
fenomeno meteorologico concluso o ridotto. 
Si tratta delle strade di percorrenza interna 
maggiormente strategiche per il raggiungi-
mento delle strade primarie;
STrade dI coMPleTaMenTo•	 , in colore 
bianco, per le quali è previsto un intervento 
di completamento di spazzamento sull’intero 
territorio, intervento previsto solo a completa-
mento di tutti gli altri interventi. 

InTerVenTI PreVISTI 
Il Servizio Viabilità Invernale è operativo dal 1° 
novembre al 31 marzo e dispone dei seguenti 
mezzi: 
n. 2 autocarri muniti di lame
n. 4 trattori muniti di lame
n. 1 mezzo spargisale automatico da 7 mc. (da 
utilizzarsi per la viabilità primaria, secondaria e di 
completamento)
n. 1 mezzo spargisale automatico da 1 mc. (da 
utilizzarsi per ciclopedonali, stradine..)
pale e frese manuali
Il servizio è strutturato su due livelli:

Preventivo
con spargimento di sale per prevenire la forma-
zione di ghiaccio e per nevicate di ridotta consi-
stenza in modo da limitare i disagi alla viabilità 
dovuti alla situazione climatica;
operativo
per attivare l’apparato predisposto per lo sgom-
bero neve con lame, se la precipitazione raggiun-
ge i 5 cm di spessore.
Lo sgombero della viabilità primaria e secondaria 
avviene in tempi diversi e in sequenza temporale 
compatibilmente con l’intensità dell’evento, il peg-
gioramento delle condizioni metereologiche deter-
minerà l’opportunità o meno di passare agli inter-
venti successivi una volta espletati quelli primari.

lIMITazIonI della VIaBIlITa’ - 
ITInerarI alTernaTIVI
A cura del Comando di Polizia Locale dovrà es-
sere data attuazione all’ordinanza di chiusura al 
transito di tutti i veicoli nelle seguenti vie del cen-
tro cittadino: Manzoni, Carducci, Leopardi con 
deviazione per Da Vinci-Volta/Edison (circonval-
lazione) e chiusura di via Veneto indirizzando il 
traffico da via Matteotti verso la circonvallazione 
Edison/Volta.
Relativamente alla possibilità di formazione di 
blocchi alla circolazione è importante evidenzia-
re come in talune circostanze (eventi in orari di 
punta del traffico ed in periodi pre-festivi, bufere 
di neve in condizioni di freddo intenso, etc.) si 
possono ripercuotere in città gli effetti di ingorghi 
presenti all’esterno del territorio comunale, nelle 
seguenti zone a rischio: 

direttrice per Monza: Sanzio, Matteotti e Con-- 
falonieri (accesso al Parco)
direttrice Monza-Arcore: Vinci, Volta/Edison - 
traffico da Biassono: Viale della Vittoria, via - 
Vecellio

coSa coMPeTe al cITTadIno
i proprietari o gli amministratori o i conduttori 	
di edifici a qualunque uso destinati, durante 
o a seguito di nevicate, hanno l’obbligo, al 
fine di tutelare l’incolumità delle persone, di 
sgomberare dalla neve e dal ghiaccio i tratti di 
marciapiede o, qualora non esista marciapie-



de, uno spazio di metri 1,5 prospicenti le pro-
prietà. La neve ammassata non deve essere 
successivamente sparsa al suolo;
verificare costantemente che non si creino 	
condizioni di pericolo per i passanti come 
l’accumulo eccessivo di neve sui tetti spio-
venti o la formazione di ghiacci pendenti dalle 
grondaie;
liberare i rami delle piante dall’accumulo di 	
neve, qualora questi sporgano su aree di pas-
saggio pubblico.

conSIglI UTIlI
utilizzare la propria automobile solo in caso di 	
assoluta necessità;
viste le previsioni metereologiche posteggiare 	
la propria automobile possibilmente nei gara-
ge o nei parcheggi in modo da liberare la sede 
stradale e favorire un migliore sgombero della 
neve;
privilegiare l’uso dei mezzi pubblici a vantaggio 	
dei lavori di sgombero della neve dalle strade; 

percorrere i marciapiedi con la massima at-	
tenzione, la necessità di depositare la neve 
rimossa dalla sede stradale su parte del mar-
ciapiede ne riduce la normale percorribilità per 
cui occorre massima cautela;
attenzione alla formazione di ghiaccio, i previ-	
sti interventi di spargimento sale su strade e 
marciapiedi non scongiurano la possibilità di 
formazione del ghiaccio;
anche successivamente alla nevicata mante-	
nere una prudente velocità nella guida di auto 
e altri mezzi su strade e camminare con atten-
zione sui marciapiedi verificando attentamen-
te lo stato della pavimentazione.
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Conclusi lavori di messa in sicurezza 
alla scuola materna “Arcobaleno”
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Dario Vivaldi
Vicesindaco, Lavori Pubblici, Manutenzione Patrimonio, Ecologia, Verde Pubblici, Viabilità e Trasporti

è nato sotto una cattiva 
stella il plesso scolastico 
che insiste tra via della 
Resega e via Deledda 
includendo la scuola materna 
“Arcobaleno” e l’asilo nido 
“Girotondo”. Mentre errori 
di progettazione sono stati 
identificati per quest’ultimo 
edificio e hanno costretto 
l’attuale Amministrazione 
comunale (PDL-Lega Nord) 
a far riprogettare l’opera di 
riqualificazione chiedendone 
conto in sede giudiziaria 
all’allora progettista 
(incaricato dalla precedente 
Amministrazione guidata 
dalla Lista per Villasanta),  
qualche importante norma di 
igiene e sicurezza è risultata 
non essere stata rispettata al 
momento della costruzione 
della materna Arcobaleno 
(progetto e costruzione 
effettuati sempre sotto 
l’Amministrazione comunale 
precedente). Quindi anche 
qui l’attuale Amministrazione 
comunale ha dovuto correre 
ai ripari investendo 135mila 
euro di lavori di manutenzione 
straordinaria per rientrare nelle 
norme previste. 
I lavori terminati alla fine di 

settembre hanno riguardato la 
demolizione della scala interna 
(edificata originariamente a 
forma di chiocciola, senza 
pianerottoli di sosta) e la 
sua ricostruzione in forma 
quadrata con pianerottoli di 
sosta ogni 15 gradini, come 
previsto, da sempre a onor 
del vero, dalle prescrizioni 
dei Vigili del fuoco. Sono 
stati inoltre messi a norma, 
conformemente alle regole 
di igiene ASL, i locali che 
ospitano la cucina che serve 
l’asilo nido Girotondo e i 
locali di smistamento pasti 
per la materna Arcobaleno. 
La creazione di pareti in 
cartongesso per suddividere 
l’aula polifunzionale nei due 
piani dell’edificio e altre opere 
di manutenzione (porte delle 
aule, finestre ecc.) completano 
l’elenco dei lavori, che vedono 
ancora in attesa quello relativo 
alle piccole infiltrazioni dal 
tetto. Asilo nido Girotondo: 
è in corso la riprogettazione, 
da parte degli uffici comunali, 
del primo stralcio dei lavori di 
riqualificazione che dovrebbe 
concludersi entro la fine 
dell’anno. L’affidamento dei 
lavori è previsto entro il primo 

trimentre del 2014 mentre 
l’apertura del cantiere entro il 
secondo trimentre del 2014.
Strade: Sono 305mila euro 
quelli che l’Amministrazione 
è riuscita a mettere in 
campo in quattro anni di 
mandato per la manutenzione 
straordinaria delle strade. 
Ben lontani dalla cifra che 
sarebbe stata necessaria 
per l’effettiva sistemazione 
delle stesse. Realizzare le 
manutenzioni stanziando 
queste risorse, visti i tempi 
di ristrettezze finanziarie, va 
considerato come un piccolo 
miracolo amministrativo. 
In questi quattro anni si 
è potuto spendere poco e 
niente “grazie” al Patto di 
stabilità, che ha bloccato 
gli investimenti degli enti 
locali nonostante i continui 
avanzi di bilancio ottenuti. 
Sistemate le principali vie: 
via Edison, via Volta, via 
Matteotti, viale Monza e via 
Dante. Aggiungendo i 30mila 
euro spesi per rifare via Villa, 
quest’anno è stato compiuto 
un buon passo in avanti 
nel ripristino delle strade 
comunali, anche se molto 
resta da fare.
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Portale del cittadino online
Nuove innovazioni in rete
Con il Portale del cittadino che 
sarà “online” a fine anno, stia-
mo proseguendo sulla strada 
del potenziamento dei servizi 
che il Comune offre sulla rete, 
per accorciare la distanza tra 
cittadino e istituzioni e ridurre 
le incombenze da espletare 
presentandosi in Comune. In 
questo contesto va inquadrato 
anche l’esordio a fine novem-
bre della Pagina Facebook del 
Comune di Villasanta in cui 
troverete la pubblicazione di 
eventi e comunicazioni istitu-
zionali, come già succede per 
altri strumenti come twitter e 
la newsletter. Segnalo inoltre 
che è partito il progetto del 
Wi-fi gratuito in paese, in par-
ticolare in piazza Martiri della 
Libertà, piazza Daelli e San 
Fiorano, oltre alle connessioni 
garantite alle associazioni villa-
santesi. Va detto che abbiamo 
messo a bilancio un amplia-
mento della copertura, senza 
per questo cadere in contrad-
dizione con il nostro “No” al 
Wi-fi nelle scuole che troverete 
spiegato nelle pagine interne. 
L’adesione alla risoluzione 
del Consiglio d’Europa che si 

oppone alla connessione senza 
fili per scuole e asili, approvata 
all’unanimità dal Consiglio 
comunale, risponde a un’esi-
genza di tutela della salute. 
Occorre prudenza anche per 
l’utilizzo domestico di questa 
tecnologia, perché quello che 
più conta è la distanza con la 
fonte diretta di radiazione, che 
nel caso del Wi-fi cosiddetto 
“territoriale” risulta elevata: 
vanno distinti i diversi piani 
di fruizione del wireless senza 
generare confusione né provo-
care allarmismi, ribadiamo che 
l’intento dell’Amministrazione 
è di sensibilizzare la popola-
zione sui possibili pericoli per 
la salute derivanti da una pro-
lungata esposizione alle onde 
elettromagnetiche. Cambiando 
argomento, va ricordata la 
mostra organizzata nel palazzo 
comunale sulla Prima Guerra 
Mondiale, in occasione del 4 
novembre. Mostra voluta per 
ricordare e onorare all’alba 
dei 100 anni dallo scoppio del 
conflitto tutti coloro che allora  
hanno combattuto e perso la 
vita, per una patria, l’Italia, 
che oggi li sta dimenticando 

relegando il 4 novembre ad 
un’appendice del ponte del 2 
novembre: troverete un re-
soconto anche fotografico in 
questo numero di Villasanta 
Informa. Come del resto trove-
rete l’iniziativa attivata insieme 
ai servizi sociali per la fornitu-
ra di un mezzo di trasporto de-
dicato soprattutto alle persone 
disabili: un ringraziamento 
agli sponsor che hanno reso 
possibile il progetto. Spazio in 
queste pagine anche al 35esi-
mo anniversario del Gruppo 
Alpini Villasanta e all’85esimo 
anniversario del Cai, celebrato 
sempre quest’anno. Infine 
alcune parole sulla lunga pau-
sa di Villasanta Informa, che 
torna nelle case dopo quasi un 
anno di assenza. Non è que-
sta la sede per dilungarsi sui 
problemi economici che assil-
lano tutti gli Enti locali, anche 
quelli virtuosi come il nostro 
Comune. Il motivo della lunga 
sospensione va però ricercato 
lì: ed è per questo che vanno 
ringraziati gli inserzionisti che 
hanno consentito l’uscita di 
questo nuovo numero del pe-
riodico comunale.

Andrea Zorloni
Relazioni con il Pubblico, Servizi Demografici ed Elettorali, Innovazione ed E-Government
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L’alleanza tra associazioni 
per far fronte alle necessità

llasantaVnforma

Sandro Belli
Servizi Sociali, alla Persona ed alla Famiglia

Cari concittadini, da poco 
meno di due anni sono il 
vostro Assessore ai Servizi 
Sociali, alla Persona e alla 
Famiglia. Da subito mi sono 
messo al lavoro per intercetta-
re i bisogni della popolazione. 
Ho pensato che un’associa-
zione ispirata a una “mission” 
di valenza sociale sarebbe 
stata utile. è trascorso poco 
più di un anno e mezzo dalla 
costituzione dell’Associazione 
di Volontariato Villasanta At-
tiva. L’Assessorato ai Servizi 
Sociali intende valorizzare le 
potenzialità del territorio e co-
ordinare l’intervento di tutte le 
associazioni con l’obiettivo di 
far fronte al difficile momento 
che le famiglie più povere e le 
persone più disagiate stanno 
vivendo anche a Villasanta. 
La Missione del Progetto 
da me voluto, tuttora attivo, 
prevede: 1) La creazione di 
una rete di aggregazione di 
potenziali volontari sensibili ad 
azioni di supporto alle attività 
di utilità sociale. 2) L’integra-
zione dei programmi di tutti i 
soggetti interessati attraverso 
concrete azioni di sostegno e 

di tutte le iniziative del territo-
rio da qualunque parte siano 
originate. 3) L’individuazione 
di nuove possibili forme di 
gestione dei servizi sociali, che 
tengano conto delle compe-
tenze di tutti i soggetti pubblici 
e privati. Ricordo inoltre che 
nella “home page” del sito 
comunale compare la dicitura 
“Vicino ai cittadini” in cui tro-
verete alcune iniziative che vi 
invito ad approfondire: come 
il Progetto Accesso al Welfa-
re che consente al cittadino 
di orientarsi tra le molteplici 
offerte di carattere sociale 
messe a disposizione. Altra 
iniziativa molto interessante 
è rappresentata dal Progetto 
Artemide, che stabilisce mo-
dalità e procedure attraverso 
le quali la donna oggetto di 
violenza può trovare interlocu-
tori affidabili sul territorio. Non 
ultimo merita di essere visitato 
il sito dell’Ambito Territoriale 
di Monza del quale facciamo 
parte e nel quale si fa cenno 
al poco conosciuto Piano di 
Zona. Concludo invitando a 
meditare sulla seguente provo-
cazione: Quale ruolo possiamo 

interpretare per occuparci in 
modo efficace dei problemi 
della comunità? Io ho asse-
rito in più circostanze che è 
giunto il tempo in cui bisogna 
abbandonare una concezione 
di servizio lasciata esclusiva-
mente al Servizio pubblico per 
cominciare a considerare la 
comunità intesa come luogo 
in cui le persone esprimono 
esse stesse le risorse in grado 
di far fronte alle necessità e 
ai bisogni. Questa cultura di 
cui mi sto facendo promotore 
considera la persona come 
protagonista attiva e non solo 
passiva. Non è questo il luogo 
per elencare le iniziative già 
intraprese, mi rendo conto 
che tanto dovrò ancora fare 
ma le mie intenzioni e il mio 
impegno sono adeguati alla 
situazione. Sono certo che i 
cittadini aperti alla collabo-
razione e non resi miopi da 
appartenenze e pregiudizi mi 
aiuteranno nel continuare ad 
essere un Assessore all’altezza 
del compito. I vostri suggeri-
menti, le vostre critiche sono 
per me solo e comunque uno 
stimolo a fare ancora meglio.
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Riccardo Confalonieri
Urbanistica ed Edilizia Privata, Parchi e Ambiente

è passato poco più di un anno 
dal mio insediamento come 
Assessore all’Urbanistica, 
Edilizia Privata, Parchi e 
Ambiente, ed è quindi giusto 
rendere un primo bilancio del 
mio operato alla cittadinanza. 
Premetto che l’attività in 
campo urbanistico si è 
purtroppo dovuta concentrare 
sui molti guai che il settore 
edile sta attraversando in 
questa fase di crisi economica: 
sulla mia scrivania ci sono 
più carte relative a procedure 
fallimentari o contenziosi legali 
piuttosto che progetti e piani. 
Il periodo non mi ha aiutato; 
sono però felice del fatto che 
siamo riusciti a sbloccare 
diversi interventi che ora 
stanno per essere completati. 
Si pensi all’area industriale di 
via Risorgimento: la viabilità 
è quasi terminata, con una 
nuova rotatoria e le strade 
interne al lotto, insieme ad una 
nuova pista ciclo-pedonale 
che collega il Parco della 
Cavallera con il resto della 
città. Dal punto di vista della 
delega all’Ambiente, mi sono 
dedicato al tema dell’amianto, 
alla sua rimozione e messa in 

sicurezza. Il Comune ha stilato 
un data-base completo di 
tutte le coperture in amianto, 
grazie anche al contributo di 
Infoenergia. A tale proposito 
ricordo che i proprietari di 
coperture in cemento-amianto 
sono tenuti per Legge a 
comunicarlo al Comune e 
all’ASL, affinché provvedano 
poi agli adempimenti previsti. 
Per quanto riguarda invece i 
Parchi, in molti avranno notato 
che dalla scorsa primavera 
sono stati posizionati i pannelli 
della Ciclovia dei Parchi di 
Villasanta. Si tratta di un 
progetto che vuole rendere 
più fruibili i parchi (Valle del 
Lambro e Cavallera) attraverso 
una cartellonistica che li 
collega in sicurezza, attraverso 
la rete di piste ciclo-pedonali. 
La riscoperta delle aree verdi, 
anche come elemento di 
turismo di prossimità, resta 
un obiettivo importante. 
Abbiamo pubblicato sul sito 
internet una pagina dedicata 
alla Ciclovia, completa di 
cartina, foto e dettagli. 
Infine una novità di cui sono 
orgoglioso: la Casa dell’Acqua. 
Dallo scorso giugno il punto è 

attivo in piazza Europa e non è 
impossibile che si arrivi entro 
breve a una seconda Casa 
dell’Acqua. Venendo a temi di 
maggiore impatto urbanistico, 
stiamo lavorando alla possibile 
risoluzioni dei grandi problemi 
esistenti a Villasanta: uno 
di questi è quello dell’area 
di Sant’Alessandro, dove 
il palazzo di otto piani (in 
paese viene spesso definito 
“ecomostro”) ereditato da 
scelte che non abbiamo 
mai condiviso, è purtroppo 
ancora incompleto. Stiamo 
lavorando per trovare una 
soluzione, anche se la stessa 
dovrà per forza tenere 
presente gli interessi pubblici 
da preservare, a cominciare 
dalle opere già previste e mai 
ultimate. Nel mio operato un 
aspetto che non voglio mai 
far mancare è l’impegno a 
puntare sempre all’interesse 
generale. Con questo spirito 
ho lavorato e continuerò a 
lavorare, convinto che sia 
più importante prendere 
decisioni guardando al lungo 
periodo piuttosto che pensare 
solo a uno sterile tornaconto 
elettorale. 

Ciclovia dei Parchi di Villasanta
per riscoprire il nostro territorio
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Il successo del Fuori Gp
Un evento da ricordare
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Angelo Bonfrisco
Sport, Tempo Libero ed Eventi

L’ultima edizione del Fuori Gp 
si è rivelata un successo. L’in-
sieme di eventi organizzati a 
corollario del Gran Premio di 
Formula Uno ha contribuito a 
ravvivare la città premiando gli 
sforzi messi in campo lo scor-
so settembre. Dalle vetrine ad-
dobbate a festa ai giochi gon-
fiabili per i bambini, passando 
per apprezzati concerti, mostre 
di pregio oppure esposizioni di 
auto che hanno destato l’inte-
resse degli appassionati. Una 
Tre giorni, quella del 6, 7 e 8 
settembre, da ricordare ringra-
ziando tutti coloro che hanno 
lavorato per la buona riuscita 
della manifestazione.
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Lorenzo Grandi
Bilancio, Tributi e Catasto, Economato

Durante uno di questi ultimi 
Consigli Comunali abbiamo 
impedito (utilizzando l’ultima 
modifica del D.L. 102/2013) 
che sul nostro territorio venisse 
introdotta la TARES. Considero 
questa una significativa vittoria 
ottenuta a favore dei cittadini 
villasantesi, una buona notizia 
dopo tante negative. Infatti con 
il mantenimento della vecchia 
imposta sui rifiuti, la TARSU, 
non si verificheranno tutti quegli 
aumenti e quelle sperequazioni
che hanno riguardato quasi 
la totalità dei Comuni, anche 
nella Provincia di Monza, 
che hanno applicato la nuova 
tassa. E questo è un aspetto 
che va sottolineato: questa 
misura adottata dalla nostra 
Amministrazione rappresenta 
una vera e propria eccezione nel 
panorama non solo brianzolo 
ma oserei dire regionale e 
nazionale. Riuscire a cogliere 
l’opportunità di mantenere 
la Tarsu (invariata rispetto 
allo scorso anno) significa 
aver conquistato un obiettivo 
per certi versi straordinario, 
ovvero quello di preservare la 
nostra comunità da una nuova 
mannaia fiscale che avrebbe 
ingiustamente colpito molti 
di voi. è altresì vero che il 
prossimo anno la TARSU verrà 

comunque soppressa e che al 
suo posto avremo una nuova 
tassa che forse si chiamerà 
TRISE o forse si chiamerà TUC, 
ma questo per adesso poco 
importa. In questo momento, 
in cui si naviga a vista, importa 
essere riusciti a non applicare 
una tassa che non andava bene 
e che creava troppi problemi. 
Si spera che per il prossimo 
anno il legislatore abbia avuto il 
tempo di riscrivere bene questa 
tassa, rendendola più equa, 
di cui tutti noi condividiamo 
il principio: ovvero che chi 
più crea rifiuti più paga. Nel 
frattempo però il ministero ha 
inserito un piccolo (ma non per 
tutti) balzello nascosto. Infatti, 
indipendentemente dalla tassa 
applicata (TARES, TARSU, TIA, 
ecc.) ci troveremo a dover 
pagare 30 centesimi al metro 
quadro, ma niente di tutto 
questo rimarrà sul territorio: 
l’importo del piccolo balzello 
nascosto se lo porterà via come 
al solito lo Stato centrale.
capitolo IMU
è significativo inoltre l’aver 
mantenuto l’IMU prima casa 
ancora al minimo, mentre 
numerosi Comuni hanno 
dovuto aumentarla. è altresì 
vero che dopo l’eliminazione 
della prima rata sembrerebbe 

una tassa che alla fine nessuno 
pagherà, ma il condizionale in 
questi casi è assolutamente 
d’obbligo. Anche perché non 
è detto che il Governo riesca a 
reperire le risorse necessarie 
per l’eliminazione della seconda 
rata. E non è detto che anche 
reperendo le risorse non si fermi 
alla quota minima, costringendo 
i Comuni che hanno aumentato 
l’aliquota e chiedere ai propri 
cittadini comunque un 
versamento per la parte relativa 
all’aumento. A Villasanta questo 
dubbio non esiste. E questa 
sull’IMU è un’altra vittoria 
importante, sintomo della buona 
amministrazione messa in 
campo in questi ormai 4 anni 
e mezzo di mandato. Anche 
in queste occasioni abbiamo 
dimostrato di saper veramente 
tutelare i cittadini villasantesi di 
fronte all’invadenza dello Stato 
centrale.

L’Amministrazione invierà 
ai contribuenti i modelli F24 
precompilati da utilizzare per 
il pagamento TARSU secondo 
le scadenze di seguito indicate:

1^ raTa 16 dicembre 2013
2^ raTa 16 febbraio 2014
3^ raTa 16 aprile 2014
Unica soluzione 16/12/2013

Villasanta mantiene la Tarsu
Scongiurati aumenti gravosi
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Scuola: siamo nell’ultimo 
anno di Amministrazione. 
Sono stati anni difficili, in cui 
ci si è dovuti muovere in un 
contesto di crisi economica. 
I Governi centrali hanno 
emanato provvedimenti di 
limitazione della spesa rivolti 
anche ai Comuni virtuosi, 
come il nostro. E noi abbiamo 
contenuto la spesa cercando 
di salvaguardare le esigenze 
primarie per la cittadinanza. 
Parlando di scuola, la mia 
preoccupazione è stata quella 
di consentire alle istituzioni 
scolastiche di svolgere il loro 
ruolo, sostenendole con il 
Piano per il Diritto allo Studio 
(PDS) del Comune, per un 
contributo di oltre 122mila 
euro. Per quanto riguarda 
il PDS e le altre esigenze 
delle scuole, va dato atto agli 
Uffici di aver svolto un lavoro 
importantissimo concretizzato 
di concerto con i colleghi 
di maggioranza attraverso 
l’acquisto di arredi e la messa 
in sicurezza degli edifici. Per 
quanto concerne i servizi 
del Pre e Post Scuola, grazie 
ai criteri di affidamento dei 
servizi e all’utilizzo dei residui 
del fondo Intesa Famiglie di 

Regione Lombardia, abbiamo 
ottenuto condizioni favorevoli 
abbassando alcune tariffe 
rispetto all’anno precedente. 
Cultura: siamo riusciti a 
garantire una programmazione 
di eventi culturali di alto 
livello, nonostante le difficoltà 
economiche offrendo alla 
cittadinanza spettacoli 
teatrali anche grazie alla 
collaborazione con la Scuola 
delle Arti e altre compagnie 
di spettacolo con le quali 
è stato allestito l’evento 
“Sempre Libera” inserito 
nella rassegna Stralusc e 
ispirato a opere di Verdi. 
Col forum giovanile è stato 
organizzato l’appuntamento 
con E.D.E. Festival. A 
Settembre abbiamo allestito 
la mostra “Villasanta tra 
Ottocento e Novecento – Verso 
l’unione”, curata da Alberto 
Cucchi con la collaborazione 
dell’Associazione La 
Ghiringhella, il Circolo Amici 
dell’Arte, Antonio Locati e 
Bartolomeo Ferrara. Ringrazio 
coloro che hanno collaborato 
con il Comune. Ottimi 
riscontri anche per l’iniziativa 
di valorizzazione del Fondo 
Camperio conclusasi il 6 

ottobre, inserita negli eventi di 
corollario alla manifestazione 
“Ville Aperte”: il percorso 
fotografico, curato da Ilaria 
Barzaghi, si è rivelato ben 
strutturato. Ringrazio la Pro 
Loco per la collaborazione. 
Ora un accenno ai Corsi di 
Cultura: abbiamo istituito 
altri 3 corsi, saliti così da 10 
a 13. Tra le novità un corso 
di inglese, mentre prosegue 
l’abitudine di organizzare 
corsi di informatica 
in collaborazione con  
L’Assessorato alle Relazioni 
con il pubblico, Innovazione 
ed Egovernment. Per i corsi 
che partiranno più avanti è 
ancora possibile iscriversi, 
contattando l’Ufficio Cultura o 
consultando il sito comunale. 
Ultima annotazione, è in via 
di definizione la stagione 
musicale “Sei appuntamenti 
di musica classica”, si parte 
il 23 Novembre all’Astrolabio 
con le “Atmosfere iberiche e 
sudamericane” e si conclude il 
4 Aprile in villa Camperio con il 
Trio Ebano, seguite sul sito gli 
eventi per essere aggiornati. 
Nell’attesa si lavora all’ipotesi 
di un bando per la gestione 
dell’Astrolabio. 

Risultati concreti sul fronte
della scuola e della cultura 

Massimo Maria Casiraghi
Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche Giovanili, Personale
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In termini tecnici si chiama “Principio di precau-
zione” e va applicato ogniqualvolta la scienza non 
sia in grado di stabilire con sufficiente certezza 
l’entità di un rischio per la salute. Ed è esattamen-
te al “Principio di precauzione” che si richiama 
la decisione di bandire il Wi-fi dalle aule scolasti-
che villasantesi. Il motivo è presto detto: si tratta 
di mettere al riparo i nostri bambini da possibili 
conseguenze negative derivanti dall’esposizione 
alle onde elettromagnetiche, generate appunto 
dal modem che consente la navigazione senza fili. 
Il segnale Wi-fi infatti emette frequenze simili a 
quelle di un forno a microonde e il cablaggio di 
ogni singola classe avvicinerebbe pericolosamen-
te gli alunni villasantesi alla fonte di tale radiazio-
ne. E’ per questo motivo, appunto per attenersi al 

fondamentale “Principio di precauzione”, che la 
scorsa estate il Consiglio comunale, su iniziativa 
dell’assessore all’Innovazione Andrea Zorloni, ha 
approvato un Ordine del Giorno relativo all’adozio-
ne della risoluzione 1815 emanata dall’Assemblea 
parlamentare del Consiglio d’Europa nel maggio 
del 2011. Una risoluzione che prende in esame i 
possibili rischi relativi all’esposizione alle radio-
frequenze wireless, con particolare riferimento 
alla popolazione più vulnerabile, come i bambini 
e i giovani. Perché, come sottolinea il documen-
to del Consiglio d’Europa, l’inerzia nell’attesa di 
maggiori prove cliniche e scientifiche può risul-
tare pericolosa per la salute. Da qui, dalla neces-
sità di proteggere i nostri bambini sui banchi di 
scuola, è scaturita la scelta di bandire il Wi-fi dalle 
scuole, prevedendo un supporto per la connes-
sione attraverso il tradizionale collegamento via 
cavo, in modo da garantire l’utilizzo di internet per 
le diverse attività didattiche. Il Consiglio d’Europa 
su tale argomento si è espresso molto chiaramen-
te, ma più in generale molti Paesi europei stanno 
andando in questa direzione ridiscutendo l’oppor-
tunità di cablare le aule col Wi-fi. Per esempio è il 
caso della Germania, dove la connessione senza 
fili per quanto riguarda gli istituti scolastici è ban-
dita da diversi anni.

Il principio di precauzione
e il No al Wi-fi nelle scuole
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Asilo comunale “Girotondo”
Il Nido dei nostri Bambini/Bambine
Il Nido è un servizio educativo dove il perso-
nale specializzato che vi opera si prende cura 
dei bambini/e di età compresa tra i 3 mesi ed 
i 3 anni. 
Il personale presente nel servizio (coordinatri-
ce, educatrici, ausiliarie) segue una formazione 
e aggiornamento permanente su temi specifici. 
Anche per questo L’Asilo Nido Comunale “Giro-
tondo” ha ottenuto l’Attestato di Accreditamen-
to delle Unità di Offerta Sociale Prima Infanzia. 

Il Servizio è aperto dal lunedì al venerdì, 
durante l’arco della giornata sono possibili tre 
fasce orarie di frequenza: 
• part-time (dalle 7,30 alle 13,30); 
• tempo pieno (dalle 7,30 alle 16,00); 
• tempo pieno + post nido (dalle 7,30 alle 18,00).

L’Asilo Nido cura, come scritto nella sua Carta 
dei Servizi, “la relazione con le famiglie e forni-
sce occasioni di confronto sulle modalità edu-
cative. Aiuta a conciliare i tempi di lavoro e i 
tempi di cura della famiglia”. 

Gli spazi all’interno del Nido sono stati realiz-
zati dal personale educativo perchè possano 
dare, nel rispetto dell’età evolutiva del singolo 
bambino/a e del gruppo presente in ogni sala, 
possibilità di gioco ricche e molteplici che fa-
voriscano la crescita, l’affermazione di sé, la 
fiducia negli altri, la curiosità, il desiderio di 
esplorare e la creatività. 

Gli spazi offrono perciò possibilità di gioco: 

• senso – motorio (rotolare, strisciare, 
gattonare, camminare, correre, salire, ecc); 
• scoperta e sperimentazione (cesto del 
tesoro, pre-euristico, euristico, del fare, 
progettare, costruire); 
• tra realtà e finzione (simbolico e 
travestimenti); 
• lettura e narrazione (lettura d’immagini, 
lettura condivisa, racconti di storie, fiabe e 
filastrocche, canzoni); 
• manipolazione e travasi; 
• cognitivi (puzzle incastri, costruzioni, ecc..)

Sono presenti al Nido ulteriori spazi per i 
bambini quali: 
• la sala di psicomotricità; 
• laboratori di espressione del colore; 
• laboratorio di giardinaggio; 
• laboratorio di cucina. 

Parte integrante della programmazione educa-
tiva sono le esperienze nel territorio: biblioteca, 
parco di Monza, mercato per acquistare i semi 
ed i fiori per il laboratorio di giardinaggio. 

L’Asilo Nido Comunale “Girotondo” è a 
Villasanta, in Via della Resega, 3; 
Telefono 039 23754288, Fax 039 23754289; 
e-mail:  asilo.nido@comune.villasanta.mb.it
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Progetto Mobilità Gratuita
Un servizio per i villasantesi
Per il progetto “Mobilità Gratuita” lo scorso sa-
bato 28 settembre 2013 in Piazza Martiri della 
Libertà è stato consegnato alla Cooperativa “La 
Speranza” di Villasanta un veicolo attrezzato per il 
trasporto di persone disabili e/o svantaggiate.
La Cooperativa usufruisce dell’automezzo, in co-
modato d’uso gratuito, per il trasporto dei diver-
samente abili essendo affidataria del servizio per 
il trasporto sociale. In sostanza il progetto funzio-
na così: gli sponsor aderenti all’iniziativa hanno 
consentito all’Amministrazione comunale di ac-
quisire il furgone in comodato gratuito, nell’am-
bito dell’iniziativa realizzata dalla PMG Italia Spa. 
Si tratta di un progetto attivo in molte parti d’Ita-
lia: si calcola siano circa 600 i Comuni o gli Enti 
pubblici che usufruiscono degli automezzi messi 
a disposizione gratuitamente attraverso il mecca-
nismo della vendita degli spazi pubblicitari. 
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Casa dell’Acqua in piazza Europa
Lo scorso giugno è stata inaugurata la prima 
CASA DELL’ACQUA di Villasanta. Alla presen-
za di alcuni alunni della Scuola dell’Infanzia 
Arcobaleno, l’Assessore all’Ambiente Riccar-
do Confalonieri ha spillato la prima bottiglia 
d’acqua della nuova struttura di Piazza Euro-
pa. Il costo dell’acqua è di soli 5 centesimi 
al litro (molto conveniente rispetto al prezzo 
dell’acqua minerale in bottiglia) e le tessere 
pre-caricate possono essere acquistate in di-
versi punti vendita segnalati presso la Casa 
e sul sito del Comune. L’acqua erogata dalla 
Casa è pulita, filtrata, sicura e buona, inoltre 
è possibile scegliere tra acqua naturale e ga-
sata; rifornirsi di acqua dalla Casa, peraltro, 
permette di consumare meno plastica e di 
far circolare meno automezzi per il traspor-
to delle bottiglie, con enormi vantaggi per il 
nostro ambiente. La Casa dell’Acqua è dotata 
infine di un monitor in cui vengono messe a 
disposizione della cittadinanza le principali in-
formazioni in merito al servizio. A Villasanta, 
grazie a questa iniziativa, ora l’acqua è econo-
mica, sicura, per tutti!
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Bilancio 2013
Diminuisce l’indebitamento pro capite
L’Amministrazione comunale sta portando all’ap-
provazione il bilancio preventivo 2013 con note-
vole ritardo rispetto alla necessità dello strumen-
to; ritardo dovuto all’incertezza con cui i Ministeri 
hanno indicato i dati indispensabili per una corret-
ta stesura dello stesso. Nonostante la tempistica, 

appunto dovuta a lentezze ministeriali, i risultati 
ottenuti sono positivi. Lo scorso anno l’indebita-
mento pro capite era sceso sotto i mille euro. Con 
questo bilancio di previsione siamo scesi a € 873. 
Un altro passo in avanti.
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Sul cappello che noi portiamo
I cimeli della Grande Guerra
Una celebre canzone che recitava “Sul cappello 
che noi portiamo”, ha offerto lo spunto per l’al-
lestimento di una mostra unica nel suo genere 
dove poter ammirare elmi di cavalleria, cappelli 
dei Carabinieri Reali, berretti dei generali di briga-
ta, oppure i caratteristici copricapi dei bersaglieri, 
tutti rigorosamente risalenti al periodo della Pri-
ma Guerra Mondiale. Un’esposizione che ha fatto 
la gioia degli appassionati arrivati da ogni angolo 
della Brianza, quella allestita a Palazzo comuna-
le per 8 giorni fino al 16 novembre, su iniziativa 
dell’Assessore alle Relazioni con il pubblico, Urp 
e Comunicazione, Andrea Zorloni. Il titolo rical-
ca il famoso passaggio di quella vecchia e nobile 
canzone degli Alpini. La mostra è stata incentrata 
sui copricapi spaziando però tra un vasto cam-
pionario di cimeli della Grande Guerra, incluse al-

cune autentiche chicche, come la trascrizione dei 
diari di guerra di Giuseppe Cereda, soldato mon-
zese che ha raccontato, combattendo da fante in 
trincea, la tragedia della disfatta di Caporetto. Va 
ricordato che la Mostra è stata organizzata per 
celebrare doverosamente la ricorrenza del 4 No-
vembre. All’inaugurazione era presente una folta 
delegazione delle Associazioni villasantesi e del 
Gruppo Alpini di Villasanta.
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Protezione Civile in campo
per il rischio esondazione
Nei giorni 25 e 26 ottobre 2013 si è svolta a Villasanta, 
come negli altri Comuni rivieraschi del Lambro, una gran-
de esercitazione della Protezione Civile per far fronte ai 
possibili rischi di esondazione derivanti dai lavori di ma-
nutenzione della diga di Pusiano. Fondamentale l’apporto 
e la collaborazione delle realtà associazionistiche villasan-
tesi quali l’Associazione Volontari Protezione Civile Mon-
za Soccorso, la Croce Rossa Italiana Villasanta, il Gruppo 
Scout Villasanta e Sipem sos Lombardia. L’esercitazione 
ha avuto inizio con l’invio dell’avviso di criticità elevata tra-
mite il sistema informativo a mezzo sms, a cui corrisponde 
l’emissione di un bollettino meteo web emesso dal Centro 
Funzionale Monitoraggio Rischi di Regione Lombardia. 
Sulla base di questa comunicazione e delle successive atti-
vazioni da parte della Prefettura di Monza e Brianza, è stato 
eseguito il piano accuratamente predisposto.

Centro Odontoiatrico 	

Implanto-Protesico	


c/o  Nuovo Polo Sanitario - via Lecco, 11 Agrate Brianza	

Tel. 039 6056 582 - Fax 039 651 174	


info@oralteam.it        www.oralteam.it	
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Un team di professionisti per 
risolvere i problemi della tua 
bocca	


Esperti  nella risoluzione di 
problemi complessi	


Esperti nella risoluzione di 
problemi estetici	


Esperti  nell’utilizzo di impianti 
anche in situazioni di mancanza 
d’osso	


Esperti  nell’utilizzo di impianti a 
carico immediato	
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35° anniversario di fondazione 
del Gruppo Alpini Villasanta
Lo scorso 6 Ottobre, alla presenza delle autorità 
comunali, i rappresentanti della sezione Alpini di 
Monza (a cui appartiene il nostro Gruppo) insieme 
al Gruppo Alpini Villasanta hanno voluto celebra-
re la memoria degli Alpini e amici “andati avanti” 
(come amiamo dire) festeggiando nel contempo 
il 35° anniversario di fondazione del nostro Grup-
po. Una celebrazione particolare, impreziosita dai 
canti a cura di alcuni Alpini soci del nostro Grup-
po che fanno parte del Coro della Brigata Alpina 
Tridentina, a cui va un ringraziamento particolare. 
Un grazie anche a Don Ferdinando che nella sua 
omelia ha saputo cogliere il significato dell’essere 
Alpini oggi.
Per noi Alpini il ricordo delle persone “andate 
avanti” rappresenta una componente essenziale: 
un detto Alpino recita “il cuore Alpino, i valori dei 
nostri padri per l’Italia di domani”. Notevole anche 
la partecipazione degli “Amici degli Alpini”, ormai 
da anni parte integrante del Gruppo con un ruolo 
importantissimo. E ciò fa ben sperare per il futu-
ro. Anche a loro un grazie particolare per l’aiuto 
costante al nostro sodalizio. Dopo la celebrazione, 

tutte le autorità, gli Alpini e gli amici si sono tra-
sferiti in sede per l’alzabandiera e per un discorso 
delle autorità, con la partecipazione del Sindaco 
Emilio Merlo, del Vicesindaco Dario Vivaldi e 
dell’Assessore alla Comunicazione Andrea Zorlo-
ni. Poi un discorso del capogruppo e infine tutti 
a pranzo sotto le strutture della festa. Abbiamo 
colto l’occasione per salutare con nostalgia due 
soci fondatori, Mario Ancri e Valentino Manoni, 
presentando il nostro nuovo giovane Alpino Mat-
teo Villa, classe 1993, che ha da poco terminato 
un’esperienza alpina chiamata “mininaia” a San 
Candido in Val Pusteria. Per concludere, il nostro 
Gruppo si sta preparando al Raduno che si terrà a 
Monza nell’Ottobre 2014 del 2° Raggruppamento 
Alpino riservato alle sezioni di Lombardia ed Emi-
lia Romagna: un appuntamento di prestigio per 
una città come Monza e per i 28 Comuni della 
provincia dove operano i Gruppi Alpini, tra cui Vil-
lasanta. Ma ciò non ci preoccupa più di tanto, il 
nostro Gruppo gode di ottima salute.
Un saluto Alpino a tutti dal capogruppo  
Gabriele Ancri

llasantaVnforma
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85° anniversario di fondazione
della Sezione Cai Villasanta
Lo scorso 8 novembre si è tenuta un’importante 
serata per il Club Alpino Italiano di Villasanta, di 
cui quest’anno ricorre l’85esimo anniversario di 
fondazione della Sezione. La serata è stata l’occa-
sione per presentare il libro dedicato agli ultimi 15 
anni di vita del CAI villasantese. Un volume che va 
a completare quello stampato nel 1998 durante le 
celebrazioni del 70esimo anniversario. All’inizio di 
quest’anno nasce la volontà di scrivere un nuovo 
libro che non abbia l’obiettivo di sostituire il primo, 
ma che sia il prosieguo dello stesso e che vada a 
raccontare la vita sezionale degli ultimi 15 anni. E 
così un gruppo di soci capitanati da Franco Citte-
rio si mette all’opera e traccia le prime pagine del 
nuovo volume. Si tratta di un lavoro complesso 
di ricerca, di costanza nell’assemblare il notevole 
materiale, eseguito da volontari che nella loro vita 
non hanno mai scritto o impaginato un libro. Più 
volte si è corretto e riscritto intere pagine fino ad 
arrivare finalmente alla versione finale da mandare 

in stampa. Il volume non vuole essere solo un rac-
conto schematico della vita di Sezione, ma vuole 
raccontare con passione tutte le attività degli ultimi 
15 anni. Il risultato ottenuto è pregevole, completo 
ed esauriente. Il volume presentato ufficialmente lo 
scorso 8 novembre è stato donato alle istituzioni 
che hanno accettato l’invito alla serata, alle Sezio-
ni del Club Alpino Italiano, al direttivo del CAI e a 
tutte le associazioni che lavorano sul territorio di 
Villasanta. Per quanto riguarda i soci della Sezione, 
il libro sarà dato in omaggio al socio ordinario al 
momento del rinnovo per l’anno 2014, mentre le 
rimanenti copie sono a disposizione di chi vorrà 
acquistarle presso la nostra sede. Durante la serata 
è stato proiettato un bel filmato sulla storia della 
Sezione, della durata di circa 15 minuti, realizzato 
dall’amico Giancarlo a cui vanno i miei particolari 
ringraziamenti per la disponibilità.
Un saluto dal presidente Enrico Cambiaghi.

llasantaVnforma
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In un periodo così travagliato, sia economicamen-
te che politicamente, trattare di temi sociali e di in-
teresse pubblico diviene sempre più 
difficile. I numerosi cambiamenti e le 
importanti vicende che ogni giorno 
caratterizzano la scena pubblica na-
zionale rendono lo scenario confuso 
e non ne giova di certo anche la realtà 
locale. La politica, tutta, è in continua 
fluttuazione ed è impossibile preve-
dere scenari futuri. Conviene quindi guardare e 
giudicare la nostra comunità e il nostro operato 
come amministratori locali, lavoro che sconta le 
stesse difficoltà e criticità della scena nazionale ma 
che, perlomeno, ci conforta per i risultati che riu-
sciamo ad ottenere. Per esempio i nostri assessori 
sono continuamente al lavoro per mantenere ben 
dritta la barra dell’amministrazione cittadina, dal 
versante dei lavori pubblici a quello della cultura, 
dai servizi sociali fino al governo del territorio. 
Forza Italia è e continuerà ad essere la garanzia 
per i nostri concittadini che si riconoscono negli 
ideali di buon governo della cosa pubblica, che 
non credono alla facile retorica delle sinistre e che, 
soprattutto, non accetteranno mai la logica del 
tassa e spendi, tipica di chi si oppone alla nostra 
Giunta. Il risanamento dei conti pubblici del nostro 
Comune ha necessitato scelte coraggiose, a volte 
impopolari, ma siamo fieri di un lavoro che ren-
derà giustizia alle prossime generazioni, scarican-
dole da un debito pubblico che stava arrivando a 
livelli allarmanti. Siamo passati dalle spese folli ad 
una gestione sensata e attenta delle finanze pub-
bliche, sempre convinti che spendere ogni euro di 
risorse comunali sia come spendere i soldi di tutti, 
della nostra comunità. Siamo passati dalle ope-

re faraoniche e costosissime alla manutenzione 
dell’esistente e alla cura del verde, risparmiando 

risorse e migliorando gli spazi pubbli-
ci villasantesi. Siamo passati da una 
gestione del territorio forsennata, con 
continue nuove costruzioni e spreco 
di territorio ad una difesa del suolo e 
delle aree verdi del paese. Siamo pas-
sati, infine, ad un coinvolgimento del-
le realtà culturali e sociali del territorio 

davvero efficace e senza lasciare fuori nessuno, in 
un’ottica davvero istituzionale e al servizio della 
comunità. Continueremo a lavorare così, senza in-
gannare nessuno con facile propaganda e slogan 
senza sostanza: lavoriamo – a volte nel silenzio – 
per risultati concreti e duraturi, perché noi voglia-
mo bene a Villasanta.
PS: Vogliamo come Gruppo Consiliare omaggia-
re il nostro collega Cristiano Crippa, per l’ottimo 
lavoro che ha portato a termine in Provincia nella 
veste di Assessore alla Pianificazione Territoriale. 
In luglio, infatti, è stato approvato il nuovo Piano 
Territoriale di Coordinamento Provinciale di Mon-
za e Brianza, alla insegna della tutela del territorio, 
difesa del verde e contenimento della cementifica-
zione. Un altro grande risultato, concreto e di buon 
senso, dei nostri amministratori.

Rosanna Trombini
Capogruppo Forza Italia   

in Consiglio Comunale 
sito web: pdlvillasanta.blogspot.it 

Forza Italia
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Come tutti avrete potuto notare, in queste ultime 
settimane sono cominciati i movimenti in 
vista della elezioni comunali che si ter-
ranno la prossima primavera. In pa-
ese, come sugli organi di stampa, si 
fa un gran parlare di liste più o meno 
nuove che vorrebbero proporsi per 
amministrare la nostra comunità. 
è del tutto evidente che in questa fase 
ancora embrionale molti personaggi della 
politica villasantese stanno cercando un posto al 
sole, a volte sgomitando, per accreditarsi come 
il “nuovo che avanza”; spesso con la volontà di 
intestarsi arbitrariamente alcuni successi politici 
e amministrativi conseguiti dalla Giunta guidata 
dal Sindaco leghista Emilio Merlo. Sul punto oc-
corre fare chiarezza per non ingenerare confusioni 
nell’elettorato che sarà chiamato a decidere da chi 
essere governato nei prossimi cinque anni. Come 
Lega Nord, stiamo anche esaminando la possibi-
lità di correre in solitaria, qualora non si presen-
tassero le condizioni per riproporre la coalizione 
uscita vincitrice dalle Amministrative del 2009. In 
questi anni difficili, segnati dai continui tagli effet-
tuati dal Governo di Roma, la Lega Nord si è fatta 
garante di una vera e propria azione di Buon Go-
verno; caratterizzata dall’oculatezza nella gestione 
delle risorse, dalla capacità di gestire la cosa pub-
blica senza mettere le mani in tasca ai villasantesi, 
dalla cura particolare nel cercare di migliorare i 
servizi esistenti, dalla scommessa sulle innovazio-
ni tecnologiche per venire incontro alle esigenze 
dei cittadini e dalla coraggiosa scelta di porre un 
freno alla cementificazione del territorio che ha ca-

ratterizzato le precedenti Giunte di centrosinistra, 
solo per fare alcuni esempi. Il fiorire im-

provviso di nuove liste civiche sembra 
nascondere la malcelata ambizione di 
politici che mirano a una piccola car-
riera personale, proponendosi come 
futuri candidati sindaci o assessori. 

La Lega, forte della propria credibilità 
sul territorio villasantese, non ha alcuna 

intenzione di assistere passivamente a un 
inutile gioco al massacro che rischia di vanificare 
quanto di buono messo in atto in questi anni. Ab-
biamo dimostrato con i fatti le capacità dei nostri 
amministratori, del nostro Sindaco Emilio Merlo 
e dei nostri rappresentanti in Giunta gli Assessori 
Andrea Zorloni e Lorenzo Grandi. Le ambizioni dei 
singoli, che siano o meno attuali alleati, devono 
sottostare anzitutto al bene della nostra comunità: 
chi insegue obiettivi personali rischia di perdere 
in partenza, ma soprattutto rischia di far perdere 
ai villasantesi la possibilità di essere ben gover-
nati nei prossimi cinque anni. Chi è alla ricerca di 
visibilità, chi si improvvisa grande stratega della 
politica locale senza averne i mezzi né le capacità, 
dovrebbe tenerlo bene a mente.

Carlo Malegori
Capogruppo Lega Nord
in Consiglio Comunale

Lega Nord
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Si respira già un clima pre-elettorale a Villasan-
ta. Già si fanno le prime indiscrezioni sui 
nomi dei candidati, sulle possibili alle-
anze, sulle presunte lotte interne ai 
vari schieramenti. Anche la Lista per 
Villasanta ha iniziato il percorso che 
porterà alla sua proposta di gover-
no del paese. Ma vuole partire da 
tutt’altro versante : quello della par-
tecipazione e dei contenuti. Siamo fer-
mamente convinti, soprattutto per una 
lista civica come la nostra, che solo attraver-
so il contributo diretto da parte dei cittadini è pos-
sibile costruire un progetto per la nostra comunità 
che risponda efficacemente alle vere esigenze del 
paese. Esiste un ampio patrimonio di competen-
ze e di passioni ancora inespresso  che va invece 
messo a frutto e portato a sintesi in un organico 
programma di governo. Ed è proprio attraverso 
questo lavoro che sarà possibile selezionare quel 
gruppo di persone che ne daranno poi rappresen-
tanza pubblica e magari anche la concreta applica-
zione amministrativa.
 E’ con questo obiettivo che abbiamo convocato  
per il 10 Ottobre l’”Assemblea dei cittadini Per Vil-
lasanta 2014”, rivolgendoci a tutti i villasantesi che 
come noi sentono la necessità di superare l’espe-
rienza di governo dell’uscente Giunta Lega-Pdl e di 
progettare una nuova ipotesi di città e di comuni-
tà. Mai come in questi ultimi cinque anni abbiamo 
vissuto un totale scollamento tra il Palazzo ed il 
paese reale. Abbiamo toccato il punto più basso 
nella capacità di ascolto e di confronto tra gover-
nanti e governati. Dobbiamo attivare una drastica 
inversione di tendenza restituendo ai villasantesi 
la possibilità di sentirsi direttamente rappresentati 
ed ascoltati da chi si troverà a governare il paese. 
Le più di cento persone che hanno raccolto il no-
stro invito hanno quindi condiviso con noi la con-
vinzione che la partecipazione è lo strumento prio-

ritario su cui fare leva.  Questa Assemblea dovrà 
costituire il soggetto politico che ci guiderà 

fino all’individuazione del candidato 
sindaco e che si assumerà il compi-
to di definire le linee strategiche del 
nostro progetto di governo. Questo 
obiettivo si realizzerà attraverso 
il lavoro di Gruppi tematici ai qua-
li demandare l’approfondimento di 

singoli temi e settori di intervento. Ai 
Gruppi si inviteranno a partecipare tutti i 

cittadini che si sentiranno di dare il loro con-
tributo di idee ed esperienze. Sia l’Assemblea che 
i Gruppi restano poi organismi aperti a cui potersi 
sempre aggregare e i cui lavori saranno oggetto di 
comunicazione pubblica.
In questo percorso non partiamo da zero. La Li-
sta per Villasanta è comunque depositaria di tante 
competenze e relazioni col territorio che si arric-
chiranno in un processo di continuo confronto e 
sintesi. Per agevolare questo percorso l’Assem-
blea ha eletto un Coordinamento che dovrà gestire 
e, appunto, coordinare i lavori tanto della stessa 
Assemblea che dei Gruppi tematici. 
Tutto ciò per la Lista non è una novità assoluta ma 
adesso più che mai occorre compiere un deciso 
salto di qualità e quantità nel livello della partecipa-
zione e del coinvolgimento dei cittadini. Vogliamo 
offrire a tutti i villasantesi la concreta possibilità di 
passare dalla condizione di protesta e sfiducia a 
quella di un protagonismo attivo. E’ un percorso 
un po’ più faticoso ma decisamente più virtuoso, 
qualunque ne sia alla fine l’esito.

Guido Battistini 
Capogruppo Lista per Villasanta 

in Consiglio Comunale

Lista per Villasanta



29

llasantaVnforma

la
 P

a
ro

la
 a

l 
c
o
n

s
ig

li
o

Dall’ultima uscita del periodico di informazione co-
munale è ormai passato quasi un anno ma 
non ce siamo accorti, almeno a Villasanta. 
Mentre la politica a livello nazionale ha 
presentato interessanti ed impreviste 
sviluppi, non sempre nella direzio-
ne auspicata dai più, localmente la 
situazione politica è entrata in una 
fase di ibernazione dalla quale uscirà 
solo in vista della contesa elettorale 
della prossima primavera. E se la poli-
tica latita, anche l’attività amministrativa 
si adegua e si limita al piccolo cabotaggio. 
Non essendoci più un Piano di Governo del Territorio 
da discutere, l’unico campo di battaglia di un certo 
rilievo sarebbe rimasto il Bilancio di previsione ma, a 
metà ottobre questo importante momento della vita 
amministrativa non ha ancora trovato forma a causa 
delle incertezze sul fronte delle entrate, fortemente 
influenzate dalla mancanza di ‘numeri certi’ da parte 
del governo centrale sia sul fronte dei trasferimenti 
che su quello delle imposte cui si è messo mano in 
modo confuso, incerto ed inefficace.
Pur se tecnicamente sarebbe stato possibile, “fare 
un Bilancio di previsione senza avere certezze su 
gran parte delle voci in entrata, sarebbe stato come 
commettere un falso”, ha spiegato il Sindaco Merlo 
riprendendo un’affermazione del presidente di ANCI 
Lombardia. 
E così, nel corso del 2013 sono stati convocati, ad 
oggi, solo 6 consigli comunali, molti dei quali chia-

mati a discutere di delibere tecniche e quindi poco 
adatti ad alimentare una discussione ed un 

confronto  che ha trovato spunti interes-
santi solo nelle interpellanze e negli ordi-

ni del giorno presentati dall’opposizio-
ne o nelle frizioni interne alla maggio-
ranza alimentate in nome della parità 
di genere. Su questa tema, in verità, il 
dibattito ha indotto i rappresentanti dei 
gruppi presenti in consiglio comunale 

alla revisione dello Statuto Comunale, 
ormai ‘datato’ e non allineato agli sviluppi 

normativi anche in tema di pari opportunità; 
se i tempi previsti saranno rispettati, per la fine della 
legislatura il nuovo testo della ‘costituzione locale’ 
dovrebbe diventare operativo. Infine, ma non ultimo, 
il Piano per il diritto allo studio, fresco di ristampa 
si è riproposto immutato e immutabile, nella forma 
come nella sostanza.
A quanti in questi mesi hanno sollevato pubblica-
mente solo domande, alimentando una litania sterile 
e retorica, rivolgiamo l’invito a ricercare le risposte 
che spesso ci sono ma sono scomode; e allora paga 
molto di più dichiararsi insoddisfatti piuttosto che 
fare lo sforzo di comprendere come stanno veramen-
te le cose. Certo, l’impegno costa, ma è l’unico modo 
per evitare che molti paghino le scelte di pochi.

Stefano Sala 
Capogruppo Udc

in Consiglio Comunale 

UDC
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UffIcIo MeSSI noTIfIcaTorI
Piazza Martiri della Libertà, n.7
Tel. 039.237.54.230 - 231
orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 - 9.30  e  12.00 - 12.30
Sabato  8.45 - 11.45
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo relazIonI con Il PUBBlIco
Piazza Martiri della Libertà, n.7
Tel. 039.237.54.247  -  262 - 216
orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 - 12.30
Martedì e giovedì 16.00 – 18.00
Sabato 8.45 – 11.45
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SerVIzI deMografIcI
Uffici: Anagrafe,Stato Civile, Leva, Elettorale, Statistica.
Piazza Martiri della Libertà, n.7
Tel. 039.237.54.240 - 241-242-243
orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 -  12.30
Martedì e giovedì 17.00 – 18.00
Sabato 8.45 – 11.45
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo ProTocollo / cenTralIno
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.1
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo ScUola e SPorT
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.238
orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 -  12.30
Martedì e giovedì 17.00 – 18.00
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo cUlTUra  
Villa Camperio – Via Confalonieri, 55 
Tel. 039.237.54.272
P.zza Martiri della Libertà,7
orari di apertura al Pubblico
Martedì Mercoledì e Venerdì 9.00 – 12.00 
P.zza Libertà
Mercoledì e Giovedì 14.30 – 18.00 Villa Camperio
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SegreTerIa dei SerVIzI SocIalI
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.237
orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 - 12.30

Martedì e giovedì 17.00 – 18.00
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SerVIzIo SocIale ProfeSSIonale
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.237
orari di apertura al Pubblico
Lunedì e mercoledì 9.00 – 12.00
Giovedì 16.00 – 17.30
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo ll.PP. - ManUTenzIonI
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.222 – 218 – 220 - 274
orari di apertura al Pubblico
Martedì, Giovedì e Venerdì 8.30 - 12.30 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
gloBal SerVIce
Per segnalazioni relative a:
strade e suolo pubblico,illuminazione pubblica, 
segnaletica stradale TEL. 800 814 661
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo ecologIa aMBIenTe
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.224
orari di apertura al Pubblico
Martedì, Giovedì e Venerdì 8.30 - 12.30 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SPorTello UnIco UrBanISTIca, 
edIlIzIa PrIVaTa (S.U.e.)
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.255 - 261
orari di apertura al Pubblico
Martedì, Giovedì e Venerdì 8.30 - 12.30 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SPorTello UnIco aTTIVITa’ ProdUTTIVe 
(S.U.a.P.)
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.221
orari di apertura al Pubblico
Martedì, Giovedì e Venerdì 8.30 - 12.30 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo PaTrIMonIo
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.248 - 213
orari di apertura al Pubblico
Martedì, Giovedì e Venerdì 8.30 - 12.30 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo SegreTerIa generale 
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.214 – 215 - 254  

orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 -  12.30
Martedì e giovedì 17.00 – 18.00
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo PerSonale
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.211 - 217
orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 -  12.30
Martedì e giovedì 17.00 – 18.00
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SerVIzIo TrIBUTI
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.229 - 212 - 210
orari di apertura al Pubblico
Si riceve solo su appuntamento
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SerVIzIo ragIonerIa
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.225 – 226 – 228 - 268
orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 -  12.30
Martedì e giovedì 17.00 – 18.00
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SerVIzIo econoMaTo
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.227 - 251
orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 -  12.30
Martedì e giovedì 17.00 – 18.00
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SerVIzIo ced
Piazza Martiri della Libertà, n.7  
Tel. 039.237.54.250 - 279
orari di apertura al Pubblico
Dal Lunedì al Venerdì 8.30 -  12.30
Martedì e giovedì 17.00 – 18.00
Sabato 8.45 – 11.45
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
aSIlo nIdo “gIroTondo”
Via della Resega, 3  -  Tel. 039 23754288
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
UffIcIo PolIzIa locale
Via Confalonieri, 55 - Villa Camperio  
Tel. 039.237.54.280  - 281 - 283 
orari di apertura al Pubblico
Lunedì, mercoledì, venerdì e sabato 9.30 – 12.30
Martedì e giovedì 16.00 – 18.00

BIBlIoTeca cIVIca “aldo Moro”
Villa Camperio – Via Confalonieri, 55 
Tel. 039.237.54.258 - 253
orari di apertura al Pubblico
Lunedì chiuso
Orario non Estivo (dal 3° lunedì di settembre al 2° 
lunedì di giugno)
Martedì, Mercoledì, Giovedì e Venerdì: 
9,00 - 12,45 e 14,15 - 18,15
Sabato: 9,00 - 12,45 e 14,15 - 17,00
Orario Estivo (dal 2° lunedì di giugno al 3° lunedì 
di settembre)
Martedì e Giovedì: 9,00 - 12,00 e 14,30 - 18,30
Mercoledì: 9,00 - 12,00
Venerdì e sabato: 9,00 - 12,30
ludoteca:
Orario Estivo (dal 2° lunedì di giugno al 3° lunedì 
di settembre)
Martedì e Giovedì: 9,00 - 12,00 e 14,30 - 18,00 
Mercoledì, Venerdì e Sabato : 9,00 - 12,00
Orario non Estivo (dal 3° lunedì di settembre al 2° 
lunedì di giugno)
Martedì, Mercoledì, Giovedì e Venerdì: 
9,00 - 12,00 e 14,30 - 18,00 Sabato: 9,00 - 12,00
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
cIMITero 
via S. Francesco    
orari di apertura al Pubblico:
Estivo: in vigore dal 1 Aprile al 30 Settembre
Tutti i giorni 7.00 – 19.30
Invernale: in vigore dal 1 Ottobre al 31 Marzo
Tutti i giorni 7.00 – 17.45
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
TeaTro aSTrolaBIo
Via Mameli, 8
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
TUTela laMBro
Tel: 333 24 30 282
Attivo 24 ore su 24
Per segnalare casi di inquinamento
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Ufficio Pubbliche affissioni e ToSaP
concessionaria Società duomo g.P.a.
P.zza Martiri della Libertà 7
Tel: 039 23754265
orario al pubblico:
Dal Lunedì al Venerdì 9.00 -  12.30



Via Ortigara 1/3 ang. Via Milano
20871 Vimercate (MB)

Tel. 039 66.08.34

www.aofvimercate.it
P.iva 04600750964
Accreditato S.S.N.

CONVENZIONATO CON 

Il nostro ambulatorio è 
convenzionato con:
•  UNISALUTE
•  FASDAC
•  CMC
•  INA ASSICURAZIONI

BREVI LISTE D’ATTESA

Per venire incontro alle tue 
necessità, assicuriamo il pieno 
rispetto dei programmi di 
lavoro, a cominciare dalla 
brevità delle liste di attesa.

ACCREDITATO SSN

Il nostro Ambulatorio 
Ortopedico Fisioterapico è 
iscritto al registro regionale 
delle strutture accreditate ASL.
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